

**VILLANUEVA DE LA CAÑADA ERES TÚ: SE INAUGURA LA EXPOSICIÓN CON LAS IMÁGENES DE LOS PARTICIPANTES EN EL CASTING FOTOGRÁFICO**

**Vva. de la Cañada, 5 de julio.-** El alcalde, Luis Partida, inaugurará mañana la exposición que reúne las imágenes de los 131 vecinos que participaron en el casting fotográfico, organizado por el Ayuntamiento el pasado 25 de junio, con motivo de la última fase de la Campaña de Comunicación que lleva por título “Villanueva de la Cañada eres tú”. Las fotografías fueron tomadas por alumnos de la Facultad de Bellas Artes de la Universidad Complutense de Madrid, coordinados por las profesoras de la citada Facultad, Itziar Ruíz y Sara Blancas.

La Sala Aulencia- la sala de exposiciones más emblemática del municipio- acogerá la muestra durante todo el mes de julio. Además, se proyectará un video con el “making off” del casting, grabado y editado por alumnos de la Facultad de Ciencias de la Comunicación de la Universidad Camilo José Cela. Al acto inaugural han sido invitadas todas las personas que participaron en la iniciativa.

**Fecha: viernes, 6 de julio**

**Hora: 13.30**

**Lugar: Centro Cultural La Despernada (C/Oliver, 10)**